
Crack,  denunciato  18enne
trovato con 20 dosi
E’ stato trovato in possesso di 20 dosi di crack. Per questo
la  polizia  del  commissariato  di  Ortigia  ha  denunciato,
nell’ambito di servizi finalizzati al contrasto allo spaccio e
al consumo di droga, un giovane di 18 anni. Nelle scorse
settimane è scattato l’allarme crack tra i giovanissimi in
provincia  di  Siracusa.  Secondo  il  Dipartimento  di  Salute
Mentale, tuttavia, il fenomeno, che si registra in linea con
l’andamento  nazionale,  riguarda  anche  un  alto  numero  di
adulti, anche di mezza età.

L'Ast ferma i suoi autobus:
dall'1  marzo  stop  al
trasporto urbano a Siracusa,
Augusta ed altri centri
Dal primo marzo l’Ast fermerà i suoi autobus che garantiscono
il  trasporto  urbano  in  sei  città  del  siracusano.  Resta
garantito il trasporto degli studenti, almeno sino al termine
dell’anno scolastico. Ma tutte le fermate dentro le cittadine
rimarranno deserte: niente corse, niente bus. Toccate dalla
decisione  sono  le  due  principali  città  della  provincia:
Siracusa ed Augusta. Ma anche centri minori come Floridia e
Sortino si troveranno improvvisamente senza trasporto urbano.
“L’Ast è in crisi e ha comunicato ai sindaci della provincia
di Siracusa di voler cessare il servizio di trasporto pubblico
dall’1 marzo, chiedendo ai Comuni il pagamento delle somme
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spettanti.  Ma  è  impossibile  pensare  di  interrompere  un
servizio pubblico essenziale come questo, quindi ho chiesto
all’assessore regionale alla Mobilità, Alessandro Aricò, di
predisporre e convocare un tavolo tecnico per individuare una
soluzione e risolvere o quanto meno tamponare il problema”.
Così il deputato regionale Carlo Auteri (FdI) che ha ottenuto
dall’assessore  alle  Infrastrutture  e  Mobilità  la  prossima
convocazione di un tavolo tecnico con il presidente dell’Ast,
Santo Castiglione. L’Ast gestisce, nel siracusano, un servizio
in forte perdita. Assolutamente antieconomico. Ecco allora che
si  punta  ad  un  accordo  che  possa  accompagnare  i  Comuni
siracusani verso il superamento delle difficoltà legate ai
trasporti.

Caso  in  FdI,  Castagnino
replica  ai  vertici:  "Io
coerente,  abbiamo  creato
qualcosa di nuovo"
Salvo Castagnino e la sua scelta di sposare il progetto civico
trasversale di “Officina” spariglia le carte nel centrodestra
siracusano. Ed ha causato nelle ultime ore la reazione dei
maggiorenti  provinciali  di  Fratelli  d’Italia.  Ritrovarlo
vicino ai nomi di Garozzo, Foti e Scala – grandi avversari
politici  del  recente  passato  –  sorprende  soprattutto  FdI,
mentre l’elettorato poco sembra curarsene. “La mia posizione è
coerente”, spiega Castagnino su FMITALIA. “Ho sposato e sposo
gli ideali politici di FdI, su scala nazionale. Ho votato
Meloni  convintamente,  ho  sostenuto  Cannata  ed  Auteri
all’ultima tornata elettorale. Ma non per questo mi sento
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vincolato nelle scelte amministrative per la città, ancor di
più quando il partito non ha ancora un assetto a livello
provinciale”, aggiunge tirando un pizzicotto.
Poco  prima,  era  stato  il  commissario  provinciale  di  FdI,
Giuseppe  Napoli,  a  ribadire  come  la  scelta  operata  da
Castagnino e Busiello mal si sposasse con la linea del partito
a Siracusa. “La lista civica non è la strada più comoda per
arrivare  alla  poltrona.  E’,  invece,  l’espressione  migliore
della volontà del cittadino”, risponde a tono l’ex assessore
comunale. Ma che le strade di FdI e di Salvo Castagnino siano
ad un bivio, lo testimoniano le parole del parlamentare Luca
Cannata e del deputato regionale Carlo Auteri: “non possono
esserci battitori liberi e, chi farà scelte difformi da quanto
stabilito  in  sede  di  partito,  è  da  ritenersi  escluso  dal
partito stesso”. Insomma, dentro o fuori. La decisione di
Castagnino, però, sembra già bella e presa: Officina Civica.
“Ho contribuito alla creazione di qualcosa che non c’era prima
a Siracusa. Abbiamo dato vita ad un percorso comune attraverso
una coalizione totalmente civica, dove ognuno porta però la
sua esperienza e le sue idee. Quelle giudicate condivisibili
da tutti, hanno portato alla nascita del progetto e del suo
programma per Siracusa”, racconta Salvo Castagnino. “In questo
quadro  –  aggiunge  –  io  sono  comunque  espressione  del
centrodestra  dentro  una  lista  civica”.
Alfredo Foti è il candidato sindaco in pectore di Officina
Civica.  Il  diretto  interessato  non  ha  ancora  sciolto  la
riserva  se  accettare  o  meno  la  candidatura.  “Noi  glielo
abbiamo  chiesto  convintamente.  Proveniamo  da  posizioni
differenti,  ma  siamo  amici.  E’  una  persona  forte,  ha
esperienza. Ricordo che quando, da assessore, è andato in
contrasto con l’amministrazione di cui era espressione, si è
dimesso. Oggi, invece vediamo assessori nascosti che temono il
giudizio  degli  elettori”.  Salvo  Castagnino  sa  di  aver
stravolto  i  piani  del  centrodestra  siracusano,  al  momento
faticosamente alla ricerca di unità tra alleati e candidati di
valore.
Un primo risultato portato a casa da Giancarlo Garozzo, dietro



le quinte vero “deus ex machina” di Officina Civica e di
questa  alleanza  tra  espressioni  politiche  differenti
coalizzatasi nel segno di una rottura netta con l’operato
dell’amministrazione Italia.

Tensione  in  Fratelli
d'Italia,  il  partito  rompe
con Castagnino: "Distorce la
realtà"
Si consuma in 48 ore appena la fine dell’idillio tra Fratelli
d’Italia e Salvo Castagnino. Il partito non ha ben gradito la
scelta dell’ex assessore comunale che è tra i fondatori del
nuovo progetto politico Officina Siracusa. Lo ha accusato di
“personalismi” e con una dura nota firmata da Luca Cannata e
Carlo  Auteri,  lo  ha  messo  davanti  ad  un  aut  aut.  Questa
mattina Castagnino ha replicato alle accuse ed ha rivendicato
la coerenza della sua iniziativa in chiave locale. Con qualche
pizzicotto all’indirizzo del partito, accusato di non essere
ancora strutturato.
Cosa  che  non  va  giù  al  commissario  provinciale  di  FdI,
Giuseppe Napoli. “Castagnino distorce la realtà”, è il suo
atto d’accusa. “Ricordo a Castagnino che ha annunciato la sua
adesione a FdI in occasione dell’inaugurazione
della  sede  provinciale  ed  alla  presenza  del  coordinatore
regionale, il senatore Salvo Pogliese, dell’attuale ministro
dell’Agricoltura,  Francesco  Lollobrigida,  dell’allora
assessore  regionale  Manlio  Messina,  oltre  ai  vertici
provinciali  di  FdI.  Ricordo,  altresì,  che  la  campagna
tesseramento  è  attiva  ogni  anno  e  quella  del  2022  si  è
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conclusa, come è noto, il 31 dicembre. E lo stesso Castagnino
ha partecipato a quella campagna. Ci rincresce del repentino
cambio di idea, lo ringraziamo per l’apporto dato in questo
breve periodo ma chiaramente stare all’interno di un partito
presuppone il rispetto delle regole e delle scelte effettuate
dallo  stesso  secondo  i  suoi  rappresentanti  ufficiali.  Gli
auguriamo un buon lavoro e buona fortuna per la sua nuova
esperienza politica”.

Tre nuove mense scolastiche a
Siracusa, finanziati i lavori
per tre istituti comprensivi
Tre istituti comprensivi siracusani saranno dotati di mense
scolastiche grazie ad altrettanti finanziamenti del ministero
dell’Istruzione,  con  fondi  del  Pnrr.  L’ultimo  decreto  di
finanziamento  riguarda  il  plesso  di  via  Forlanini
dell’Archimede, per il quale sono stati stanziati 250 mila
euro; molto più corposi sono quelli assegnati nelle scorse
settimane  alla  Lombardo  Radice,  974  mila  euro,  e  alla
Costanzo,  930  mila  euro.
Per le scuole di via Archia e di viale Santa Panagia, l’iter
che porterà alle gare d’appalto è già partito. Il responsabile
dei  due  procedimenti,  Vincenzo  Miconi,  ha  consegnato  gli
incarichi  professionali  a  cominciare  da  quelli  per  le
progettazioni, rispettivamente agli architetti Pietro Di Mari
e Anna Zuccarini: i due professionisti hanno 40 giorni di
tempo per presentare i piani definitivi e altri 15 per quelli
esecutivi. Stesso percorso inizierà adesso anche per il plesso
di via Forlanini.
Il  differente  importo  nei  finanziamenti  è  dovuto  alle
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dimensioni delle mense, a loro volta legate al numero degli
alunni che ne usufruiranno. Per il resto, le caratteristiche
hanno molti punti in comune. Si tratterà, infatti, di corpi di
fabbrica esterni alle strutture già esistenti e pensati per
coniugare  l’efficienza  energetica  con  un  basso  impatto
ambientale.
Soddisfatti  per  il  felice  esito,  ma  anche  per  i  tanti
investimenti  fatti  in  questo  settore,  sono  il  sindaco,
Francesco  Italia,  e  l’assessore  all’Edilizia  scolastica,
Vincenzo  Pantano.  «Il  finanziamento  della  terza  mensa
scolastica  in  città  –  affermano  –  integra  e  completa  lo
straordinario  lavoro  in  atto  per  gli  istituti  comprensivi
della città, destinatari di finanziamenti senza precedenti. In
particolare le mense, oltre a dotare le scuole di nuovi spazi
di ultima generazione, rappresentano un presidio fondamentale
di  didattica  nei  contesti  in  cui  saranno  realizzati  per
promuovere l’inclusione, l’educazione alla salute e i servizi
per gli studenti della nostra città».

Elezioni  regionali:  il
ricorso  di  Fiumara
"inammissibile",  confermato
l'esito del voto
La  Prima  Sezione  del  Tar  di  Palermo  ha  dichiarato
inammissibile  il  ricorso  presentato  da  Luigi  Fiumara  per
l’annullamento  parziale  dei  dati  relativi  alle  elezioni
regionali  dello  scorso  settembre.  Fiumara,  candidato  nella
lista “De Luca Sindaco di Sicilia – Sud chiama Nord” nella
circoscrizione  di  Siracusa,  ha  manifestato  il  sospetto  di
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presunti errori di calcolo e sviste nella compilazione dei
verbali,  lasciando  aperta  la  porta  al  dubbio  circa  un
eventuale  utilizzo  della  cosiddetta  scheda  ballerina.
Per  i  giudici  amministrativi  non  sono  i  presupposti  per
considerare inficiato il risultato elettorale. In giudizio si
erano costituiti anche i deputati regionali Giuseppe Carta e
Carlo Gilistro mentre gli altri componenti della deputazione –
pur chiamati in causa – non si sono costituiti.
“Una  sentenza  che  riconosce  la  legittimità  delle  elezioni
svolte e il rispetto dei principi della legalità, oltre la
buona fede dei candidati che, comunque, non era mai stata
messa in dubbio”, commenta Giuseppe Carta. Per Gilistro si
tratta di “un pronunciamento con cui si mette un freno alla
cultura  del  sospetto,  quella  che  porta  a  disconoscere  il
lavoro di apparati importanti e di garanzia del nostro sistema
democratico,  finendo  per  allontanare  i  cittadini  dalla
partecipazione democratica”.

foto dal web

Sicurezza  stradale,  l'idea
del  comandante:  "Campagna
shock  e  pattuglie  di
volontari"
Il  coinvolgimento  di  forze  dell’ordine,  associazioni  di
militari in pensione, comitati di cittadini per potenziare la
vigilanza sul territorio e migliorare la sicurezza stradale.
E’ una delle ipotesi al vaglio per garantire una presenza
costante, che faccia da deterrente alla guida pericolosa, in
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tutta la città. Si pensa, però, anche ad una campagna di
informazione shock, accanto al potenziamento, già in essere,
dei controlli su strada.
Domani, il tema della sicurezza stradale sarà al centro di una
specifica riunione. Delfina Voria, comandante della Polizia
Municipale,sarebbe  pronta  ad  avanzare  precise  richieste.
Nell’immediato, ha rafforzato la presenza dei vigili urbani,
soprattutto la mattina e nel tardo pomeriggio, nelle zone
maggiormente frequentate da giovani alla guida di mezzi a due
ruote  e  minicar:  nei  pressi  delle  scuole,  dunque  e  alla
Pizzuta,  in  quanto  luogo  di  ritrovo  e  teatro,  purtroppo,
dell’ultimo, drammatico, incidente stradale in cui la vita di
Maddalena Galeano è stata spezzata a soli 19 anni. La città è
scossa  dall’ennesima  morte  sulla  strada,  nulla  che  possa
minimamente essere paragonato, ovviamente, alla tragedia vera
e lacerante che la famiglia sta dovendo vivere. “L’impatto
emotivo- commenta la Comandante Voria- deve avere a questo
punto quantomeno un senso, lasciare una traccia. Ho subito
chiesto che con i fondi del Peg si possa intervenire subito
sul  versante  della  segnaletica.  Tutti  i  giorni  stiamo
lavorando,  potenziando  i  controlli  con  tutto  quello  che
possiamo  mettere  in  campo,  ma  abbiamo  poche  pattuglie  a
disposizione  e  pur  facendo  il  massimo,  razionalizzando  le
nostre risorse per coprire tutte le esigenze della città,
vorrei  che  si  capisse  un  aspetto  fondamentale:  non  è
criminalizzando noi che si risolve un problema che tocca tutti
e  per  risolvere  il  quale  tutti,  ciascuno  con  le  proprie
competenze, devono fare qualcosa”.
Si  pensa,  intanto,  ad  un  progetto  specifico  ,  “Siracusa
Sicura”, con iniziative di formazione e informazione, anche
rivolta  alle  famiglie.  Non  è  escluso  che  possano  partire
campagne di comunicazione che abbiano dei messaggi shock, che
possano fare da costante promemoria a chi si mette alla guida.
In  realtà,  in  passato,  da  un  comitato  per  l’Ordine  e  la
Sicurezza pubblica convocato in prefettura, era venuta fuori
una ripartizione delle competenze delle forze dell’ordine sul
controllo  nelle  scuole  e  a  ridosso.  Difficile,  tuttavia,



incontrare pattuglie nei pressi degli edifici scolastici, non
almeno  in  maniera  costante,  ogni  mattina  come  ci  si
aspetterebbe.  Anche  su  questo,  non  è  escluso  che  i
rappresentanti delle autorità locali possano discutere nelle
prossime ore. Poi un altro aspetto “La volontà che emerge dal
basso- osserva la comandante Delfina Voria- ha bisogno di una
spinta.Serve una cooperazione a tutti i livelli. Noi mettiamo
in  campo  tutto  quello  che  abbiamo  ma  senza  una  presa  di
coscienza  radicale,  non  si  può  arrivare  ad  un  risultato
concreto”. Infine una confessione: “Io sono una madre e a
livello  umano,  prima  ancora  che  professionale-  conclude
Delfina Voria- ogni giorno mi sveglio prestissimo con l’ansia
che mi riferiscano di incidenti stradali. Sono preoccupata da
cittadina  e  determinata  da  comandante  della  Polizia
Municipale.  Dobbiamo  tutti  fare  un’autoanalisi  e  cambiare
rotta. Alla guida occorre essere attenti e lucidi. Se questo
non  si  fa,  non  serve  puntare  l’indice  contro  le  forze
dell’ordine, spostando solo su altri la propria coscienza.
Ricordiamolo davvero, con i fatti, che la vita e una, c’è la
nostra e c’è quella di chi ci incontra per strada”.

Sanità:  liste  di  attesa  e
Pronto  Soccorso,  Gilistro
(M5s)  stimola  i  vertici
dell'Asp di Siracusa
Pronto  Soccorso,  prenotazioni  visite,  liste  di  attesa,
prestazioni sanitarie a Siracusa, servizi negli ospedali di
Avola-Noto e di Augusta: sono i temi al centro di un incontro
tra  il  deputato  regionale  Carlo  Gilistro  (M5s)  ed  il
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commissario dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra. I
due si sono ritrovati ieri a Palermo in Commissione Sanità, in
occasione dell’audizione dedicata all’analisi della situazione
dell’ospedale di Lentini.
Al termine della riunione, si sono soffermati per discutere
degli altri temi centrali per la sanità nel capoluogo e nella
zona  sud  della  provincia.  Gilistro  ha  anche  coinvolto  il
direttore sanitario, Madonia, per iniziare a tracciare una
linea di interventi possibili per rafforzare la medicina del
territorio,  ridurre  la  pressione  sugli  ospedali  e  offrire
tempi e trattamenti accettabili a chi ha bisogno di una sanità
di qualità, sotto casa. “Senza ritrovarsi costretti, per i
lunghi  tempi  di  attesa  proposti  o  per  le  condizioni  dei
presidi, a rivolgersi alle province vicine con conseguente
danno economico per la sanità pubblica della provincia di
Siracusa”, sottolinea il deputato regionale cinquestelle. Nei
prossimi  giorni,  Gilistro  raggiungerà  in  direzione  Asp  il
commissario  Ficarra  e  il  direttore  sanitario  Madonia  per
definire un quadro di azioni e comunicazioni da avviare.
Per  quel  che  riguarda  l’ospedale  di  Lentini,  ribadita
all’assessore  regionale  Giovanna  Volo  la  richiesta  di
modificare in Dea di I Livello la qualificazione del nosocomio
a servizio della zona nord della provincia di Siracusa, alle
prese con la sistemica carenza di personale ed un reparto
covid che ha sottratto altri posti letto per Medicina. “Questo
è solo uno dei punti di un progetto di revisione più ampio del
servizio  sanitario  e  ospedaliero  regionale,  dove  anche  il
Muscatello  merita  maggiore  dotazione  organica  e  di
attrezzatture.  Dobbiamo  tornare  a  rafforzare  la  sanità
pubblica a Siracusa, un problema che nei decenni si è pensato
di affrontare solo tramite convenzioni con strutture private.
Bene ma non è certo la soluzione, semmai un ausilio utile se
pensato come supporto di una sanità pubblica degna di questo
nome”, ha detto Gilistro parlando con l’assessore regionale
Volo.



Altra giornata complessa per
il  servizio  idrico  in
Borgata, nuova perdita
Si  annuncia  una  nuova  giornata  complessa  per  il  servizio
idrico in Borgata, a Siracusa. La vetustà della rete rende
complicato anche l’intervento dei tecnici di Siam, per le
riparazioni. Dopo la perdita riscontrata nei giorni scorsi nei
pressi di piazza Santa Lucia, con rubinetti a secco nella
zona,  un  nuovo  problema  idrico  sta  causando  disagi  nella
normale erogazione.
Siam – la società che gestisce il servizio idrico a Siracusa –
spiega che “per permettere l’esecuzione in tempi rapidi di un
intervento finalizzato alla riparazione di una perdita che
crea problemi nella zona della Borgata”, questa mattina sarà
necessaria “una manovra di riduzione o chiusura, per tempo di
circa un paio d’ore, dell’erogazione idrica che interesserà
l’area  della  Borgata  e  le  zone  limitrofe”.  Le  operazioni
dovrebbero concludersi attorno alle 12 per poi procedere alla
riapertura  dell’acqua  ed  al  ripristino  della  regolare
funzionalità.
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Nuovo  spot  internazionale,
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due  giorni  di  riprese  in
Ortigia per il brand luxury
Bally
Siracusa  presta  la  sua  naturale  bellezza  per  una  nuova
campagna  pubblicitaria  internazionale.  Questa  volta,  in
Ortigia, in azione la troupe dell’agenzia milanese Collateral
Films per il marchio di lusso Bally. Passeggio Aretusa e via
Nizza ospiteranno lo shooting e le riprese, come indica anche
l’ordinanza del settore Mobilità del Comune di Siracusa che,
per le giornate del 26 e del 27 gennaio, ha istituito in
quelle aree il divieto di sosta “al fine di consentire il
regolare  svolgimento  delle  riprese  foto  e  video  per  la
realizzazione di una campagna pubblicitaria”.
Bally è nata in Svizzera nel 1851, è un’azienda specializzata
in scarpe e borse di lusso realizzate artigianalmente. La
campagna pubblicitaria che verrà realizzata a Siracusa segna
il debutto ufficiale del direttore creativo Rhuigi Villaseñor.
Nato a Manila, Rhuigi è fondatore, CEO e direttore creativo di
Rhude dal 2015. Presenterà la sua prima collezione per Bally
nella stagione Primavera/Estate 2023.
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